

In der letzten Woche vor den Ferien hat die ganze Schule an einem Trommelworkshop, den uns unser Förderverein spendiert hat, teilgenommen. Engel Matthias Koch studierte mit allen Klassen Grundschnitte beim Trommeln und mit anderen Instrumenten ein. An der Abschlussfeier konnten dann die tollen Ergebnisse gezeigt werden.



Trommeln in Klasse 4



Trommeln in Klasse 3 (hier mit selbstgebastelten Trommeln)



Trommeln mit Klasse 2



Trommeln mit Klasse 1



Abschlussfeier: Klasse 2 rappt und breakdanced uns schwindelig.



Klasse 3 rappt



Klasse 2 trägt Gedichte vor.



Die Harfenbesorgerin flötet die von den Viertklässlern selbst komponierten Werke vor.



Frau W... verabschiedet Herrn Thelen, der uns unsere Homepage erstellt hat. Danke! :-)



Die Abschlussklasse 4 trommelt.



Klasse 1 bedankt sich bei ihren Paten aus der vierten Klasse.



Klasse 4 führt Akrobatik vor.



Die Klasse 4 verabschiedet sich.